

市長のあつあつ情報

No.12

この夏を、安全にそして快適に

今年も厳しい暑さが続いている。近年、猛暑日は全国各地で珍しくなり、私たちの暮らしや健康に大きな影響を及ぼしています。市内でも、熱中症で救急搬送される方が増えていると報告を受けています。皆さんには、くれば無理をせず、エアコンや扇風機を上手に活用し、喉が渴く前の「まめな水分補給」を心がけていただきたいと思います。

特に高齢の方や子どもは、暑さを感じにくかつたり、体温調節がうまくできなかったりします。周囲の方々が声をかけ合い、体調に変わりがないか気遣うことが、命を守る大きな力になります。また、屋外での活動をされる方は、日陰での休憩や涼しい服装、帽子の着用など、暑さ対策を万全にお願いいたします。

市といたしまして、市役所、本納支所、保健セン

ターなどの公共施設や、「協力をいたしている民間施設」を「ワーリングシェルター」として開放し、誰もが涼をとれる場を提供しております。

買い物や散歩の途中でも、どうぞお気軽にご利用ください。また、市公式SNSなどを通じ、熱中症警戒アラート発令の周知にも努めておりますので、ぜひこまめにご確認ください。

猛暑は、単に夏の一時的な現象ではなく、地球温暖化の影響が指摘されています。異常気象や集中豪雨など、私たちの生活に深刻な影響を及ぼす環境問題に、今こそ向き合わねばなりません。市としても、引き続き、脱炭素社会の実現に向け、省エネの推進や再生可能エネルギーの導入促進などに取り組んでまいります。一人ひとりの行動が、未来の世代のための大きな一歩になります。皆さんもぜひ

ひ、エコバッグの活用や節電など、できることから「協力を」とお願いいたします。

暑い日が続きますが、夏には花火大会や地域のお祭りなど、楽しい行事も数多く予定されています。地域のつながりを大切に、お互いに支え合いながら、この夏を元気に乗り越えてまいりましょう。皆さまの健康と安全を心よりお祈り申し上げます。

茂原市長 いちはら 市原 あつし 淳



「今月の1枚」

